

## Erfolgreiche Freiluftsaison gemeinsam ausklingen lassen



*Jede Menge Spaß hatten die Hörster Tennisspieler in dieser Saison. So soll es auch beim Ausklang im Oktober sein*

Während die Tage schon merklich kürzer werden und der Tennissport landauf, landab bald in die Hallen wechselt, können die Hörster noch einen gemütlichen Saisonabschluss auf der Anlage an der Haferstraße verbringen. Unter dem Titel „Früh-SchoppenTennis“ geht's am 15. Oktober (Sonntag) um 11 Uhr los. Ohne den Ernst der Mannschafts- und Meisterschaftsspiele werden zu Beginn die Paare für ein kleines Schleifchenturnier gebildet. Und überhaupt steht an diesem Tag Bewegung, Spaß und Genuss auf dem Plan. Anmeldungen sind ab sofort über die Homepage möglich. Die

Verantwortung wechselt im Vorstand. Einen weiteren wichtigen Termin sollten sich die Mitglieder schon jetzt eintragen: Im Rahmen der Jahreshauptversammlung am 22. November finden im Hörster Rothaus die turnusmäßigen Vorstandswahlen statt. Es heißt, Nachfolger für den Vorsitzenden Patrick Preuss und Breitensportwartin Vanessa Rachner zu finden. Beide stellen sich aus beruflich-familiären Gründen nicht zur Wiederwahl. Neben den Vorstandswahlen stehen u.a. die Jahresberichte und Finanzen auf der Tagesordnung. Mehr Tennis zum Lesen: [www.tgh-tennis.de](http://www.tgh-tennis.de)